

*menu***elEconomista**.es**España**

Bomberos del Consorcio parten hacia México para participar en las labores de rescate tras el terremoto

21/09/2017 - 18:39

Bomberos del Consorcio Provincial contra Incendios y Salvamento de Huelva han partido este jueves hacia México para participar en las labores de rescate de personas atrapadas tras el terremoto sufrido en el país centroamericano.

De hecho, el campo de prácticas del Consorcio, ubicado en Valverde del Camino, es centro oficial de certificación de este método, por el que se han acreditado numerosos efectivos en los últimos meses. El viaje ha sido cofinanciado por Diputación de Huelva y Consorcio Provincial de Bomberos, y cuenta también con colaboración privada en México.

forum.



PR

Incendios

HUELVA, 21 (EUROPA PRESS)

En concreto, según ha informado el Consorcio en una nota de prensa, se trata de Ildfonso Canelo y Juan de Dios Rodríguez, que se han unido en la expedición al bombero del parque de Huelva Juan José García y Francisco Montes, de Écija (Sevilla), y Jaime Parejo, de Sevilla.

Este grupo se complementa con otro que ha partido desde Málaga y que está integrado por David Cabrera, del servicio de bomberos del Ayuntamiento de Almuñécar, y de Pedro Luque y Javier Luque, ambos del Consorcio de Bomberos de Málaga.

La expedición en la que participan los bomberos del Consorcio intervendrá en tierras mexicanas con perros adiestrados por el método 'Arcon', a petición de la propia embajada de México en España, en base a su óptimo nivel de efectividad oficialmente acreditado y demostrado para búsqueda, detección y salvamento de personas sepultadas con vida en todo tipo de siniestros y circunstancias.

Más Leídas

[Ver más noticias](#)

- 1** EEUU camina hacia un abismo desconocido: en 30 años su deuda rozará el 200% del PIB, casi el doble que tras la IIGM

- 2** Los consejos de Unicaja y Liberbank dan luz verde a las negociaciones de fusión

- 3** Las 12 marcas favoritas de los aragoneses en 2020

- 4** La recuperación económica en EEUU aguantará hasta pasadas las elecciones sin más estímulos

- 5** Ray Dalio reitera su apuesta por China y considera que buena parte del mercado está poco expuesto al gigante asiático

Copyright 2006-, Editorial Ecoprensa, S.A.

[Política de Privacidad](#) • [Aviso Legal](#) • [Política de cookies](#) • [Cloud Hosting en Acens](#) • [Ajustes de cookies](#)